

Medio	La Segunda
Fecha	8-5-2015
Mención	Inauguración Año Académico 2015 Facultad de Derecho Universidad Alberto Hurtado.

Inauguración Año Académico 2015 Facultad de Derecho Universidad Alberto Hurtado

La Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado inauguró su año académico con la charla magistral "Anticorrupción, Probidad y Transparencia en el Chile Actual", dictada por José Antonio Viera-Gallo, presidente del Capítulo Chileno de Transparencia Internacional.

Rafael Blanco, decano de la

Facultad, se refirió a los desafíos en docencia, extensión, investigación y relaciones internacionales.

Durante la ceremonia también expuso el presidente del Centro de Estudiantes de Derecho, Marcelo Santibáñez. Además, se premió a los alumnos que durante 2014 tuvieron un rendimiento académico sobresaliente.

Rafael Blanco, decano de Derecho de la UAH; Jorge Larrain, prorector de la UAH; Macarena Rodríguez, directora de carrera, y José Antonio Viera-Gallo, presidente de Chile Transparente,



Rafael Blanco



Macarena Rodríguez, directora de carrera, junto a los alumnos que en 2014 tuvieron un rendimiento sobresaliente: Alexandra Alamos, Carla Zamora, Francisco Javier Vitta, Fernando Ipinza, Catalina Verdejo y María Ignacia Caballero.



Alexander Docmac, Bernardita Conley, Carlos Campos, Romina Rodríguez y Víctor Fritis, abogados UAH.



Pedro Irureta,
Elizabeth Lira,
Miriam Henríquez,
Leonardo Moreno
y María Pía Silva.



Académicos de la Facultad
de Derecho de la UAH junto
a José Antonio Viera-Gallo.

